

FAITS SAILLANTS À L'INTENTION DES PARENTS

Conseil d'établissement Léonard-De Vinci

DATE : 3 décembre 2024

RÉUNION : En présentiel, pavillon 19^e avenue.

QUORUM : Oui

PERSONNES INVITÉES : responsables O.P.P.

INFORMATIONS

- **Retour sur la vente des desserts** : Un record cette année, c'est plus de 2000\$ qui ont été amassés afin d'aider au financement de la sortie de fin d'année scolaire. Belle participation des parents, quelques petits ajustements seront faits l'année prochaine. On souligne la participation d'une élève du secondaire et des élèves de Jeunesse-Envolée. On propose de voir du côté des 6^e années l'an prochain. Belle réussite.
- **Retour sur la vente de vêtements d'hiver** : La collecte de vêtements a été réalisée en deux temps cette fois-ci, donc au printemps et à l'automne, ce qui a permis de ramasser beaucoup de vêtements. La somme ramassée s'élève à 334\$, ce qui triple le montant de l'an dernier. C'est une initiative communautaire bien appréciée des parents. L'idée de mettre plus de photos sur le groupe de la communauté est lancée. Merci au comité organisateur.
- **Modification au calendrier scolaire** : Suite à la tenue d'examen ministériels, la journée du 18 juin devient une journée pédagogique, alors que la journée du 11 juin devient une journée de classe ordinaire. Information aux parents à venir après le temps des fêtes.
- **CREP** : prochain atelier le mardi 10 décembre à 18h30. Un dernier atelier est prévu en janvier.
- **Logo-école** : Des personnes ont levé la main pour former un comité. Monsieur Maisonneuve souligne le fait qu'un logo est important pour l'identité de l'école et le sentiment d'appartenance. Les démarches débuteront au retour des fêtes. Il invite les personnes intéressées à lever la main.
- **École le plateau** : La démarche de sélection à même notre école est expliquée aux parents ainsi que la feuille qui sera remise aux parents.
- **Activités parascolaires** : Les activités parascolaires reprendront avec les loisirs Saint-Michel ainsi qu'avec la 6^e période. Les inscriptions pour les loisirs Saint-Michel débuteront le 11 décembre, alors que nous avons déjà plus de 50 inscriptions pour la 6^e période, un record. De très beaux ajouts pour l'offre de service de notre école.

DÉCISIONS

- **Sorties** : Plusieurs sorties sont approuvées, monsieur Maisonneuve présente un tableau qui nous permet de mieux visualiser ces dernières.
- **Photos scolaires** : Échange sur le service et le rendu du fournisseur. Il est décidé que monsieur Maisonneuve, Carlos ainsi que Stéphanie feront des démarches afin de magasiner les possibilités qui s'offrent à nous. Il est demandé de s'assurer que les toges des finissants soient noires. Retour sur le sujet prévu à la prochaine rencontre du conseil d'établissement en février.
- **Critères de sélection d'une direction** : Les résultats ont été compilés et le dossier a été envoyé dans les temps par la présidente, Rosanne Labelle. Merci à tous pour votre participation.
- **Comité financement** : Plusieurs idées sont apportées par l'équipe, vente de pains, de tartes, de fleurs, de thé et de beignets. La campagne de financement des beignets est retenue et sera en grande partie pilotée par l'équipe-école, le tout dans le but d'aider au financement de la sortie de fin d'année. L'idée de la vente de thé est retenue pour plus tard. Début de la campagne : janvier.
- **Guide de la communication** : Le document est voté officiellement et sera bientôt diffusé de plusieurs manières. Une réflexion sera faite concernant les moyens de rendre le document accessible au plus grand nombre de gens possible.

MOT DE LA DIRECTION

- Les préparatifs des activités du temps des fêtes battent leur plein.
- La chorale a officiellement débuté il y a quelques jours. C'est 49 choristes de la 3^e année à la 6^e année qui composent ce beau projet piloté par Valérie Carreau et Sébastien Boucher, enseignants en musique à notre école.

- Fin du plan de rattrapage du gouvernement. Chez nous spécifiquement, c'est 136 élèves suivis par 24 tuteurs qui ont bénéficié de ce programme.
- L'administration de l'école travaille à la planification de l'année scolaire 2025-2026, on pense notamment aux réinscriptions des élèves actuels, mais aussi aux inscriptions des nouveaux élèves en janvier.
- En janvier se tiendra le dépistage visuel pour les élèves de maternelle 4 ans et de maternelle 5 ans. Le scellant dentaire, quant à lui, aura lieu dans quelques jours, en décembre.

MOT DE L'O.P.P.

- D'ici les vacances de Noël, il se tiendra 2 périodes d'ouverture de la joujouthèque, soit le jeudi 5 décembre ainsi que le jeudi 19 décembre.
- Un premier ciné-LDV aura lieu le vendredi 6 décembre. Des friandises seront vendues sur place pour financer les activités de l'O.P.P..
- Jusqu'aux vacances, l'O.P.P. sera en support aux activités des fêtes proposées par l'équipe-école.

MOT DU PERSONNEL DE SOUTIEN

- L'administration est en gestion de la période des réinscriptions pour les élèves actuels, s'en suivra la traditionnelle période des inscriptions pour les nouveaux élèves. Puis, la préparation de l'année scolaire 2025-2026 débutera.

MOT DES ENSEIGNANTS

- Plusieurs sorties sont à venir dans les prochains jours/semaines, plusieurs autres seront à voter.
- Les ateliers parents/enfants chez les 4 ans ont débuté.
- Les réunions des parents du mois de novembre se sont bien déroulées, ce fut un beau moment.
- Les enseignants préparent aussi leurs activités liées au temps des fêtes qui arrive à grands pas.
- Plusieurs sont dans les réservations de la sortie de fin d'année.

PROCHAINE RENCONTRE: 4 février 2024